BOLE あÍN 128

Tiempo Ordinario: "Es un tiempo para crecer en la caridad, la paciencia y la humildad, virtudes que se nutren en la cotidianidad".

SEMESTRE 2 /Viernes 4 de octubre del 2024

EDITORIAL

Seguir a Dios, ¿para qué? Prof. Jose Antonio Macchiavello - Área de DPCC

Debemos ser conscientes que durante la adolescencia muchas de las actitudes que tomamos permanecen a lo largo de nuestra vida. Siendo de esta manera, en este periodo es que sembramos para poder cosechar en la vida adulta. Esto me lleva a la reflexión: ¿Qué clase de semilla estamos sembrando?

No incluir a Dios en nuestros planes futuros, personalmente, considero que sería un craso error puesto que la vida proviene de Él y hacia Él vamos. Si bien es cierto que los problemas de nuestra cotidianidad y la forma en la que lo resolvemos (sea dinero, inteligencia artificial, entre otros) nos alejan de la posibilidad de reflexionar y conversar acerca del sentido profundo de nuestra existencia, esto en manera alguna debe ser motivo para olvidarnos que Dios siempre está con nosotros.

Adicionalmente creer en Dios nos brinda la posibilidad de tener un patrón moral con el cual guiar nuestra vida. En una ocasión San Pedro expresó: "Señor ¿a quién iremos? si solo tú tienes palabras de Vida eterna". Y es que en la actualidad, hay muchas palabras que nos invitan a seguirlas sin la mayor reflexión (redes sociales, medios de comunicación, etc) haciendo que nos comportemos de determinada manera. Es por ello que es importante recordar que la verdadera palabra solo proviene de Dios.

Como todos sabemos la persona está compuesta por distintas dimensiones: biológica, psicológica, social y espiritual. Ahora bien, ¿cuánto tiempo le dedicamos a cada una de estas dimensiones? Para hacer más precisa la pregunta ¿cuánto tiempo le dedicamos a la dimensión espiritual en nuestra vida? ¿El mismo tiempo que le dedicamos a las redes sociales o videojuegos? ¿Será tal vez que rezar nos tome el mismo tiempo que un entrenamiento físico? ¿Pasamos más tiempo orando que estudiando? Quiero dejar en claro que, no es que lo anterior esté mal ¡NO! solo que para dar un verdadero equilibrio al ser humano es importante que le demos la proporción adecuada de tiempo a esta dimensión. ¿Acaso un auto no avanza mejor cuando las cuatro llantas están equilibradas?

En resumen, es importante volver a poner en nuestro radar emocional a Dios para que nuestras acciones y decisiones tengan pleno sentido.









PROGRENTIS

Esta semana continuaremos con el horario diferenciado:

Viernes 4 de octubre: Media Baja

REPORTE PARCIAL

Lunes 14 (12:00 m.) : Publicación de los reportes parciales.

Martes 15: Cita a los PPFF de los estudiantes que obtuvieron "C" en alguna competencia.

ENCUENTRO CON JESÚS

Fecha: viernes 4 de octubre

Grupo: 1

09.10 -09.55	5° D
10.05 - 10.50	5° E
10.50 - 11.35	5° A
12.20 - 13.05	5° B
13.05 -13.50	5° C

COLECTA CÁRITAS

¡Estimados estudiantes!

Como miembros de la Iglesia nos hemos comprometido a colaborar con Cáritas del Perú y el Arzobispado de Lima, por ello te solicitamos unirte a esta campaña de recolección de víveres. Juntos, podemos hacer una diferencia significativa en la vida de aquellos que más lo necesitan.

Nuestra campaña se inicia del 16 al 31 de octubre. Estamos seguros que tú serás el primero en colaborar al retornar de tus vacaciones.

Sección	Cantidad	Producto
А	2 Bolsas de 750 gr	Arroz
В	2 Bolsas de 1Kg	Azúcar Rubia
С	3 tarros	Leche de tarro
D	2 latas	Atún
Е	1 botella 900ml	Aceite Vegetal

Así que junta tu propina para poder comprar y colaborar con los víveres que le toca a tu sección. ¡Haz que tu sección sea la más generosa del colegio y tenga una hora de diversión!

TERCER MISTERIO DOLOROSO

La Coronación de Espinas

Jesús conoció el dolor de una corona de espinas, la burla y las peores ofensas.

Señor: que los estudiantes que sufren, víctimas de abuso de poder, puedan superar el dolor causado, y no abandonen el estudio. Que de la educación misma broten pensamientos positivos de progreso y superación a pesar de los obstáculos. Te pedimos especialmente por los maestros, los profesores y los que tienen a su cargo la dirección de la educación, para que los ilumines en su tarea de servidores de enseñanza.

Rezamos ahora un Padrenuestro y diez Avemarías.

CASILLEROS Y CARPETAS

Hoy deberán dejar los casilleros y las carpetas vacías pues realizarán trabajos de mantenimiento durante las vacaciones.

DRESS DOWN DAY







